



令和4年12月21日(水)
袖ヶ浦市立中川幼稚園
発行責任者 鶴田 道雄
編集責任者 齋藤 瑞穂

舞い散る枯葉や冷たい風に本格的な冬の訪れを感じられる頃となりました。

一昨日は、子どもたちが楽しみにしていたクリスマス会でした。サンタさんの登場に子ども達は大喜び。そして、園長先生からのプレゼントが披露されました。プレゼントは「ミニオンズ」のタイヤアートで、園長先生が何日もかけて色を塗り完成させた作品です。子ども達は美味しいケーキを食べ、楽しいクリスマスを過ごすことができました。

コロナ禍のため、保護者の方には行事等へのご理解とご協力をいただきまして心より感謝しております。来年も引き続き子ども達の笑顔がたくさん見られる保育をおこなっていきたくと考えておりますので、引き続きよろしくお願いいたします。

年末年始の過ごし方 ～一年を振り返って～

幼稚園では、ロッカーやおもちゃの片づけをし、新しい年を気持ちよく迎えるための準備を行いました。また、2学期に頑張ったこと、できるようになったことを帰りの会等で伝え合っています。冬休みの間はクリスマスやお正月などご家庭で過ごす行事が多くあります。家族でこの一年を振り返り、楽しかったこと、うれしかったこと、できるようになったこと・・・色々なことをみんなで話し合うとお子さんの成長を感じるきっかけになるかと思います。

感染症に注意！

新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症も発生します。予防には「丁寧な手洗い」と「早寝・早起き・朝ごはん」が一番です。生活リズムを崩さないようにしましょう。冬休み中も毎日検温を行い、日々の健康観察カードに記入しましょう。



事故や事件に十分な注意を！！

○自転車は、一般道路では乗らないように指導してください。
○年末年始は、掃除等で子どもから目を離すことが増えます。事件や事故に巻き込まれないよう、保護者が、十分注意してください。不審者の目撃も出ています。
ちょっとした時間でも、子どもから目を離さないように注意しましょう。

○12/15に不審者対応を行いました。危ないと感じた時に大人の指示を聞き速やかに行動することの大切さを学びました。ご家庭でも「い・か・の・お・す・し」の約束を確認しましょう。

い・か・の・お・す・しを守ろう

- ・知らない人についていかない
- ・連れて行かれそうになったらおおきな声
- ・知らない人の車にのらない
- ・すぐにしらせる。

事件・事故などの緊急連絡

冬休み中 12/22～26、1/4～6（8：30～17：15）は幼稚園に職員が出勤しております。事故等の緊急連絡は下記におねがいします。

また、土日祝と12/27～1/3までは閉庁となります。

連絡先・・・中川幼稚園 ☎75-6390

土日・夜間・閉庁期間 12/27～1/3は市役所に連絡してください。☎62-2111

市役所から幼稚園に連絡が届きます。

